

La educación en la era digital

Desafíos teóricos y antropológicos

David Reyero García, Alberto Sánchez-Rojo

¿Qué significa educar hoy, en una era dominada por la tecnología? Este libro reúne las voces de distintos investigadores que, desde la filosofía y la antropología de la educación, reflexionan críticamente sobre los retos que plantea el mundo digital. No se trata solo de nuevas herramientas, sino de un nuevo modo de ser y de habitar el mundo. Frente a una tecnología con creciente poder de decisión, La educación en la era digital propone una mirada plural y humanista que recupera las grandes preguntas: ¿qué podemos saber?, ¿qué debemos hacer?, ¿qué nos cabe esperar? Un libro necesario para pensar la educación más allá de la técnica, desde lo que nos hace verdaderamente humanos.



Colección: Nuevo Ensayo
Materia: Educación pedagógica,
Equipamiento y tecnología
educativas, aprendizaje asistido
por ordenador (CAL),
Universidades, Escuelas

primarias e intermedias

248 páginas

15 x 23 cm

ISBN: 978-84-1339-235-6

PVP: 19.5€



David Reyero García

David Reyero García es Profesor Titular en la Facultad de Educación de la Universidad Complutense de Madrid, especialista en antropología y filosofía de la educación. Doctor en Pedagogía, sus investigaciones abordan desde la epistemología educativa hasta la educación cívica y el impacto de las nuevas tecnologías. En 2025 realizó una estancia académica en Harvard University profundizando en aspectos antropológicos de la Inteligencia Artificial. Es editor adjunto de la Revista de Educación y miembro del consejo editorial de la Revista Española de Pedagogía, y codirector de GIAFE.



Alberto Sánchez-Rojo

Alberto Sánchez Rojo es doctor en Educación y Profesor Permanente Laboral en la Universidad Complutense de Madrid. Especialista en filosofía y teoría de la educación, sus investigaciones abordan temas como la construcción de identidad de la era digital, la innovación educativa y la educación inclusiva. Es codirector del Grupo GIAFE y editor asistente de Teoría de la Educación Revista Interuniversitaria. Ha publicado en revistas y libros especializados, así como participado en diversos encuentros, tanto a nivel nacional como internacional.

